
Aktenzeichen

Verfasser

Büschl, Jochen

Beratung

Datum

Bauausschuss

06.02.2017

öffentlich

Betreff

Straßenneubennung

Neubennung einer Straße im Gewerbepark Ansbach-West

Sachverhalt:

Auf Vorschlag der Verwaltung soll die derzeit im Bau befindliche Straße im Gewerbepark Ansbach-West die offizielle Straßenbezeichnung

Zumach-Ring

erhalten.

Herr Dr. Ernst-Günther Zumach war von 1971 bis 1990 Oberbürgermeister der Stadt Ansbach. Dr. Zumach genoss in der Bevölkerung und im Stadtrat hohes Ansehen, was zur Verleihung des Titels Altoberbürgermeister und der Ehrenbürgerwürde führte. Die CSU-Stadtratsfraktion hatte nach seinem Tod im September 2012 die Benennung einer Straße nach Herrn Dr. Zumach beantragt.

Mit der repräsentativen Straße, welche sich durch das gesamte Gebiet in einem langgestreckten Bogen zieht, kann ein würdiges Andenken an den ehemaligen Oberbürgermeister geschaffen werden. Neben der eigentlichen Straßennamenbezeichnung soll ein Zusatzschild mit dem Text: „**Dr. Ernst-Günther Zumach, Ansbacher Oberbürgermeister von 1971-1990**“ angebracht werden.

Beschlussvorschlag:

Die sich derzeit im Bau befindende Straße im Gewerbepark Ansbach-West erhält die Straßenbezeichnung „**Zumach-Ring**“.

Anlagen:

Gewerbepark Ansbach-West